

Serge Müller privat

Geboren: 18.09.2000 (20)
Grösse/Gewicht: 186cm / 73kg
Position: Verteidiger / Mittelfeld
Nummer: 5
Beim FCS seit: 02.07.2019
Spiele/Tore: 35 / 3

Dein Lieblingsgericht

Grundsätzlich bin ich überhaupt nicht heikel, dennoch schätze ich ein feines Essen sehr. Reis, Pizza oder ein gutes Stück Fleisch geht immer.

Deine drei Lieblingsbands

Ich höre querbeet fast alles, egal welches Genre oder welcher Jahrgang. Da kommt Eminem vor, ABBA oder Bruno Mars.

Dein grösstes Hobby

Nebst dem Fussball bleibt nicht wirklich viel Zeit für ein Hobby. Wenn ich Freizeit habe, dann pflege ich lieber mein soziales Umfeld, weil mir das ausgesprochen wichtig ist.

Das bringt mich auf die Palme

Gute Frage, denn das ist schier unmöglich. Ich bin kaum aus der Ruhe zu bringen, ausser vielleicht auf der Strasse wegen den anderen Autofahrern.

Darauf könnte ich niemals verzichten

Natürlich Fussball. Und sonst selbstverständlich meine Familie und meine Freunde. Auf die könnte ich nie verzichten.

Verliebt, verheiratet oder ewiger Single?

Verliebt. Ich bin schon länger in einer Beziehung und sehr glücklich.

20 Jahre Serge Müller! Würdest Du Dein Leben 1:1 wiederholen oder etwas anders machen?

Spontan gesagt würde ich alles genauso machen, wie ich mein Leben erlebt habe. Ich bereue nichts und stehe zu dem Weg, den ich eingeschlagen habe.

Da trifft man mich

Am liebsten treffe ich die Leute im Stadion Schaffhausen, wo ich mich glaub am meisten aufhalte. Darum: Kommt alle her und besucht uns an den Spielen. Es gibt aber sonst keinen bestimmten Treffpunkt in einem Club oder



Lokal. Wenn ich ausgehe, dann in verschiedene gute Restaurants.

Musterschüler oder frecher Bengel?

Ja, wohl eher der Musterschüler. Mir fiel die Schule zu einfach, als dass ich mit Lehrern aneinandergeriet. Gegen das Ende der Schulzeit glänzte ich immer mehr durch Abwesenheit, allerdings wegen des Fussballs.

Dein kuriosestes Spiel Deiner Karriere?

Das war noch bei der U21 von GC, als wir in einem völlig verrückten Spiel 4:4 Unentschieden spielten. Das beinhaltete wirklich alles, was man sich vorstellen kann: Rote Karten, dramatische Aufholjagd mit Toren in den letzten Minuten, Traumtore. Und das bei katastrophaler Witterung auf einem völlig zerstörten Platz.

Deine Jugendsünde?

Meine Mutter würde diese Frage wohl anders beantworten. 😊 Es ist zwar nicht direkt eine Jugendsünde, aber ich bin ein Chaos und hinterlasse überall ein Puff. Mein Zimmer ist wohl nicht für das ästhetische Auge gedacht. Aber ich sage immer: «Das Genie überblickt das Chaos».

Diesen Weltrekord möchte ich brechen

Es wäre schön, wenn ich überhaupt einen Weltrekord brechen könnte. Aber wenn es einen geben soll, dann wäre es toll, wenn er mit meiner Karriere zusammenhängt. Anzahl Titel zum Beispiel. Das wäre schön.

Hopp Schaffhuuse

Unterschrift Serge

Euer Serge Müller